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Rufen Sie uns an oder füllen Sie einfach die Antwortkarte aus. 
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Wir sind für Sie da 
 

Unsere Öffnungszeiten: 
 

Montag:  08:00 bis 12:00 Uhr 

Dienstag:       geschlossen 

Mittwoch: 08:00 bis 12:00 Uhr 

                  13:00 bis 16:00 Uhr 

Donnerstag: 08:00 bis 12:00 Uhr 

Freitag:    08:00 bis 12:00 Uhr 

 
 

 
 
 

So erreichen Sie uns 
 

 
 
 

        
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Beratung und 
Hilfe 

zum Thema Pflege 
 

                                                                        

 

 

 

 

 

 

Termine sind auch zu anderen Zeiten möglich. 
 

Machen Sie bitte vorher einen Termin aus. 
 

Der Text in leichter Sprache ist von:  
Heidi Heinzlmeier & Rico Stein  
 
Der Text wurde geprüft von: 
Barbara Schumacher 
 
Die Bilder sind von: 
Stefan Albers 
 
Das Logo ist von der EU-Organisation: 
Easy to read –Inclusion Europe, Europe, 
Europäisches Zeichen für Leichte Sprache. 



 

 

 

 
Unsere Angebote an Sie 
 

 Hilfe bei Ihrer Erkrankung  

 Hilfe bei Ihren Anträgen  

 
 
 

Mögliche Hilfen 
 

 Pflege bei Ihnen zu Hause 

 Putz•hilfen für Ihre Wohnung 

 Wohnen in einem Pflege•heim 

 Umbau Ihrer Wohnung 

 Geld für Ihre Rente und Unfall•versicherung  

 

 
 

Verbesserung Ihrer Situation  
 

 Gemeinsame Antragstellung 

 Hilfe bei Behörden•post 

 Suche nach professionellen Helfern 

 

 

 

 

 
Die Beratung im Pflege•stütz•punkt ist 
 

 kostenlos 
 
 

 
 

Ihre Ansprech•partner  
 

 Heidi Heinzlmeier 

    08441/27 34 01 

  heidi.heinzlmeier@Landratsamt-paf.de 
 

     Rico Stein 

   08441/27 34 02 

  rico.stein@landratsamt-paf.de 

        
 

 

Wem helfen wir? 
 

 

 Allen Menschen, die krank sind und Pflege 
brauchen 

 

 Allen Familien, die Hilfe bei der Pflege 
brauchen 

 
 

 

 

 

 

  
Was erwartet Sie im Pflege•stütz•punkt 
 

 Freundliche und ruhige Umgebung 

 

 Kosten•freies Angebot 

 

 Eine Beratung zu Ihren Problemen und Sorgen 

 

 Auskunft über Angebote im Landkreis Pfaffenhofen 
a.d.Ilm   

 

 Hilfe bei der Planung von Ihrem Pflege•alltag 

 

 

 

 

   

 

 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

Wer bezahlt die Kosten für den 
Pflege•stütz•punkt?  
 

Die gesetzlichen Kranken•kassen, der Bezirk 
Oberbayern und der Landkreis Pfaffenhofen a.d. Ilm. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 


